

# *Presidente de Cuba dialogó con trabajadores de centro científico IPK (+Fotos)*

---



**En la explanada del IPK donde horas antes se festejó el Día de la Medicina Latinoamericana. Fotos: Estudios Revolución**

La Habana, 5 dic (RHC) El presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, sostuvo un encuentro en la noche de este viernes con trabajadores del Instituto de Medicina Tropical ‘Pedro Kourí’, de la Habana.

“Era una deuda personal, de gratitud, de sentimiento, de moral, estar aquí con ustedes, visitar este centro, pionero en el enfrentamiento a la COVID-19 en el país y de donde salieron las primeras enseñanzas sobre cómo planificar mejor nuestras acciones y perfeccionar los protocolos de actuación ante el virus”, comentó el mandatario.

“A ustedes, la gratitud de Cuba, el reconocimiento de Cuba, de la dirección del Partido y del Gobierno”, enfatizó.

El jefe de Estado cubano conversó animadamente con los jóvenes a quienes “no paralizó el miedo” y se fueron a la primera línea de enfrentamiento a la COVID-19.

De agradecimiento, entrega, pasión, compromiso y temores ante la enfermedad, contaron los muchachos a Díaz-Canel, quien con la familiaridad y respeto que habla siempre a los jóvenes les aseguró que “somos nosotros quienes tenemos que agradecerle a ustedes por todo lo que han hecho en estos meses”.



Con desenfado y algunos nervios hablaron los muchachos al Presidente, “porque parece increíble tenerlo aquí”, dijo uno de ellos y en sus voces se adivinaba el orgullo de saberse escuchados, de saberse útiles.

La fresca noche habanera se fue llenando poco a poco de sentimientos y esencias, también de la certeza de quienes como el doctor José Alberto Rodríguez atesoran cientos de historias de gratitud de los pacientes, a pesar de la incertidumbre con que muchos llegaron a sus cuidados. “Aquí estamos, dispuestos a seguir brindando paz, amor y conocimientos cuando haga falta”.

“No sé de manejar fusiles, pero los estetoscopios me apasionan”, dijo el joven especialista Jorge Luis Valdés, quien tuvo que afeitarse su barba y raparse la cabeza para poder ajustarse perfectamente el equipo de protección contra el SARS-COV-2.

“Si mi trinchera y mi fusil van a estar aquí, yo le aseguro que jamás van a estar vacíos”, aseveró sin titubeos en el encuentro, donde también estaban presentes el viceprimer ministro Roberto Morales Ojeda y el titular de Salud Pública, José Ángel Portal Miranda.



Díaz-Canel también dialogó con otros jóvenes en áreas del Laboratorio de Biología Molecular, lugar donde se trabaja sin descanso desde hace casi nueve meses y se ha hecho el diagnóstico del 33% de las muestras PCR realizadas en el país.

“Nuestros jóvenes, y por supuesto con el ejemplo de los profes, han crecido en esta batalla y en estas circunstancias, como ciudadanos, como profesionales, como jóvenes, como revolucionarios y como cubanos dignos”, reflexionó el dignatario. **(Fuente: [Cubadebate](#))**





**Radio Habana Cuba**